

Anfrage des Gemeindevertreters Siegfried Hauska, SPD-Fraktion vom 11.1. 2017, zur Sitzung der Gemeindevertretung am 1.2.2017

In der letzten Sitzung des Ortsbeirates Vetzberg war die Sanierung des Burgfrieds ein Thema.

Fragen:

1. Bleibt es bei dem Zeitplan mit der Aufstellung des Gerüsts im März 2017?
2. Sind die beantragten Fördergelder noch abrufbar?
3. Welche Fördermittel müssen neu beantragt werden und welches Fördervolumen betrifft dies?

Antworten:

1. Ob die Sanierung, und somit auch die Gerüststellung im März, stattfinden können, hängt von den Förderzusagen der Deutschen Stiftung Denkmalschutz sowie des Landes Hessen ab.
2. Siehe Tabelle.
3. Siehe Tabelle.

Deutsche Stiftung Denkmalschutz	80.000,- €	Zuwendung 2016 wurde nicht bewilligt, wird erneut für 2017 beantragt.
Land Hessen	80.000,- €	Zuwendung 2016 war bewilligt, wird erneut für 2017 beantragt.
Bund	80.000,- €	Zuwendung 2016 war bewilligt, konnte auf 2017 übertragen werden.
Landkreis Gießen	8.000,- €	Zuwendung wurde zurückgezogen, da nur Privatpersonen oder Vereine förderfähig sind.